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代 田 中 学 校 

令和６年５月  

４月２４日（水）、生徒
せ い と

総会
そうかい

が開
ひら

かれました。前期
ぜ ん き

生徒会役員
やくいん

と７つ

の委員会
いいんかい

から、前期の活動
かつどう

についての提案
ていあん

がありました。そのあと、

質
しつ

疑
ぎ

応
おう

答
とう

がありました。会場
かいじょう

からは、「何のためにするのか」といっ

た活動の目的
もくてき

や「どんなことをするのか」といった具体的
ぐたいてき

な中身
な か み

につ

いての質問
しつもん

、「こんなことをしてほしい」「楽しみにしている」などの

要望
ようぼう

や感想などが出
だ

されました。たくさん手が挙
あ

がり、全ての人が意見
い け ん

を言
い

えないほどでした。その中で、一時、ざわざわする場面
ば め ん

がありま

した。総会の終
お

わりに、生徒会長が「生徒総会とは、そういう場
ば

では

ありません。学校をよりよくするために、真面目
ま じ め

に考
かんが

える場です。」

と、全校
ぜんこう

に語
かた

りかけました。「自分
じ ぶ ん

たちで代中をつくっていく」、そう

いう意気込
い き ご

みが伝
つた

わってきました。 

総会後、１年生から順
じゅん

に級
きゅう

訓
くん

発表
はっぴょう

がありました。代表者
だいひょうしゃ

が級訓に

込めた意味
い み

や願
ねが

いについて説明
せつめい

をしました。「どんなクラスにしたいの

か」、熱
あつ

い思
おも

いが伝
つた

わってきました。短
みじか

い準備
じゅんび

期間
き か ん

でしたが、それぞ

れのクラスが工夫
く ふ う

を凝
こ

らしていました。 

 質
疑
応
答 

級訓発表会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２０日（土）、授業
じゅぎょう

参観
さんかん

とＰＴＡ定期
て い き

総会
そうかい

、学年懇談

会が行
おこな

われました。 

 授業参観では、それぞれのクラスの担任
たんにん

の授業が公開
こうかい

され

ました。生徒たちは、課題
か だ い

について考
かんが

えたり、ペアやグルー

プで自分
じ ぶ ん

の考えを伝
つた

え合
あ

ったりしていました。どの教室をの

ぞいても、和
なご

やかな雰囲気
ふ ん い き

で、活動
かつどう

している様子
よ う す

が見られま

した。 

多
おお

くの保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に来
き

ていただきました。静
しず

かにお子さん

の様子
よ う す

を見守
み ま も

ってくださり、本当
ほんとう

にありがとうございました。 

  

 ＰＴＡ総会
そうかい

では、はじめに職員
しょくいん

紹介
しょうかい

をしました。そのあ

と議事
ぎ じ

に移
うつ

りましたが、今年度
こんねんど

もあらかじめ議決
ぎ け つ

をとってお

いたので、スムーズに進行
しんこう

することができました。ご協 力
きょうりょく

ありがとうございました。 

 最後に、旧役員
きゅうやくいん

と新
しん

役員のあいさつがありました。旧役員

の皆様
みなさま

は、お忙
いそが

しい中、代田中学校の子どもたちのために時

間を割
さ

いて活動
かつどう

してくださいました。本当
ほんとう

にありがとうござ

いました。新
あたら

しい役員の皆様、これから 1 年間、よろしく

お願
ねが

いいたします。 

 

旧本部役員の皆様 新本部役員の皆様 


